
Subject: Jens Lehmann
Posted by Schneeball on Tue, 09 Sep 2008 19:03:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was hat Lehmann gemacht???
Bei der EM,hatte er wirklich sehr lichtes Haar und die eine Seite sah aus,als ware sie irgendwie
rasiert gewesen!

Nun,ich hatte ihn jetzt mal wieder gesehen.Sah gar nich mehr schlimm aus und die Haare wirkten
irgenwie ziehmlich voll!

Haarteil oder Haarverpflanzung???
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